
令和４年度 第１回 神根東公民館運営審議会議事録 

【開催日時】 令和４年７月２日（土） 午後３時００分～午後３時３６分 

【開催会場】 神根東公民館 講座室 

【出席委員】 佐々木小百合、松村 一人、髙山 治男、早舩 浩、石井 光、 

島村 亨、髙橋 律子、髙氏 八重子、鈴木 いずみ、佐藤 千恵子 

杉本 佳代、井上 薫 

【欠席委員】  吉岡 康夫、中山 正二、樋口 八千代 

【事 務 局】  森田 館長、椎谷 主査 

【傍 聴 者】  ０名 

【審議経過】 

１ 開 会 

２ 委嘱書の交付 

３ 委員紹介 

   ４ 会長・副会長の選出 

       髙山治男委員が会長、髙橋律子委員が副会長に互選により決定。 

       審議会委員の出席が１２名 （１５名中）であり、川口市公民館運営審議会条例 

第６条２項により、過半数を超えることから本会議が有効に成立する事を述べた。 

川口市公民館運営審議会事務要綱８（４）に基づき、議事録署名人にとして 

佐々木委員と佐藤委員を指名、了承を得た。 

５ 新会長あいさつ 

６ 公民館長あいさつ 

７ 議 事 

   川口市公民館運営審議会条例第６条１項により、会長が議長を務める旨を告げた。 

  会長が議長となり、運営審議会資料に基づき、（１）から（３）について事務局 

に説明を求めた。 

（１）令和３年度事業報告について 

  ① 公民館事業について 

   ② その他の事業について 

（２）令和４年度事業の執行状況について 

（３）令和４年度事業計画について 

  ① 公民館事業について 

  ② その他の事業について 



 事務局の説明後、議長が議事（１）から（３）について質問があるか尋ねたところ、

以下のとおり質問があった。 

「質疑応答」 

・髙橋委員 

令和４年度のレクリエーション協会関係事業について 

体育祭以外は、今現在では実施する予定という事か。 

・事務局 

新型コロナウィルス感染症の影響で不透明な部分もあるが、基本的に進める方向 

であると聞いている。 

・井上委員 

令和３年度のスマートフォン講座について 

受講者の感想や手ごたえ等について説明して欲しい。 

また、受講者の年齢層はどうか。 

・事務局 

受講後に実施したアンケートによると「まだまだ難しい」という意見と「簡単す 

ぎる、もう少し高度なものを」で二分されている。 

 ニーズは高いようなので今年度以降は初心者主体のものを考え実施していく予定 

である。年齢層は高齢者主体である。 

・早舩委員 

ロビーに展示された写真（ハイキング）は令和４年５月２９日に実施されたもの 

か。 

・事務局 

お見込みのとおりである。 

  （４）その他 

    議長が発言を尋ねたところ、発言はなかった。 

 議長はすべての審議が終了したため、議長の職を降りる。 

  以上をもって、すべての議事が終了。 

８ 閉会     


